

Ancien bâtiment à caractère artisanal (atelier de charpente) aménagé en lieu de culte. La partie nord côté route nationale était un petit ouvrage ajouté sans lien par rapport à la nef et a été démoli.

La problématique était de créer un ensemble unitaire en renforçant l'image de la « maison ». L'atelier a simplement été prolongé dans son volume et habillé en ossature bois. Des ouvertures côté Est et en toiture sont aménagées afin de faire entrer la lumière dans la chapelle et les différents espaces fonctionnels du bâtiment. La partie Nord abrite des bureaux. La trame la plus au sud est réservée à une habitation et à la sacristie, ainsi qu'à des locaux de réunion et de catéchèse.

Localisation : Cuise-la-Motte

Maître d'Ouvrage : Association diocésaine de Beauvais

Maîtrise d'Œuvre :

• Architecture et paysage : ARVAL
sarl d'architecture

Programme : restructuration d'une maison paroissiale

Surface plancher : 800m²

Etudes : 2009

Travaux : 2012-2014

Coûts : 900 000 € HT



